

Ein Künstlerduo sorgt für Begeisterung

Romantische Liebeslieder bringen die Schlosskirche zum besinnlichen Schwingen

Erleben (cbo) • Treue Musikfreunde aus der Umgebung, einige auch von weiter her, füllten die Zuschauerreihen in der Schlosskirche zum vierten Sommermusikonzert in diesem Jahr. Sopranistin Meike Leluschko und Harfenistin Jenny Meyer entführten das Publikum in heitere lyrische Klangwelten. Die Musikerinnen moderierten abwechselnd ihr Programm auf charmante Weise.

„Auf den Flügeln des Gesanges“ erlebten die Gäste ein vielfältiges Medley aus Liedern und Arien, dessen Wohlklang die Erleber Schlosskirche einmal mehr zum Schwingen brachte und beeindruckte. „Der klare Sopran von Meike Leluschko, kraftvoll, strahlend und innig schmelzend, begleitet von der hervorragenden Harfenistin Jenny Meyer begeisterte die Besucher, die immer wieder Zwischenapplaus spendeten“, schilderte Hildegard Bernick die Begeisterung der Zuhörer. Jenny Meyers Erklärungen zur Konzertharfe und ihre Solis erzielten besonderen Beifall.

Am Schluss bedankte sich das Publikum mit kaum enden

wollendem Beifall und erhielt zwei wunderbare Zugaben. Den Künstlerinnen, die in vielen Städten und auf Festivals gastieren, gefiel nicht nur die Erleber Schlosskirche mit ihrem Ambiente und der hervorragenden Akustik, sondern auch das aufgeschlossene Publikum und die Gastfreundschaft in der Börde.

Der Förderkreis Schlosskirche bedankte sich vielmals bei den Künstlerinnen, bei den Gästen für ihre Spenden zugunsten der Orgelrestaurierung und bei seinen Mitgliedern und Freunden für den wie stets fleißigen Einsatz für das Konzert.

Der nächste Höhepunkt steht schon bevor: Am Sonntag, 9. September, dem Tag des offenen Denkmals, sind in der Schlosskirche Führungen, Turmbesteigungen und eine Ausstellung geplant. Dann kann man in den historischen Mauern „Entdecken, was uns verbindet“. So nämlich lautet in diesem Jahr das Motto des Denkmaltages.



Mehr Infos: www.tag-des-offenen-denkmals.de

HPHDL-18



Harfenklänge und anmutiger Gesang: Meike Leluschko und Jenny Meyer brachten das Publikum in der Erleber Schlosskirche schon zum zweiten Mal ins Schwärmen. Romantische Liebeslieder erfüllten das Gotteshaus in der Sommerkonzertreihe: Foto: H. Bernick